



Los gijoneses dieron ayer las gracias a su afición en el último partido de la temporada en el Palacio. :: UCHA

El Juanfersa se jugará el 'play off' en la última jornada

BALONMANO

Los gijoneses cumplieron tras ganar al Zarautz en el Palacio, pero no aseguraron el objetivo al ganar el Ciudad Real en Antequera

:: A. LLANEZA / J. L. C.

GIJÓN. El Juanfersa Comunicalia no pudo alcanzar su definitiva clasificación para jugar la fase de ascenso a la Liga Asobal, pese a que ayer ganó con solvencia al Zarautz (32-

26), porque el Ciudad Real, su directo rival por el 'play off', venció en Antequera.

Así las cosas, el conjunto gijonés tendrá que ganar el sábado en la cancha del Nava segoviano para asegurar el objetivo que se marcó a principios de temporada, mientras que el citado conjunto manchego, que pugna por la misma meta que los gijoneses, se la jugará contra el Palma del Río, segundo clasificado, que lucha por hacerse con esta posición que le permitiría organizar la liga por el salto de categoría.

La victoria ayer para el Juanfersa Comunicalia fue fácil, porque a día

de hoy hay una gran diferencia entre las dos plantillas.

Los lanzamientos de Pellitero, por partida doble, Adrián y Rubén Río dejaron la situación clara desde los primeros minutos. El buen trabajo defensivo y las paradas de Nacho Fernández, en una gran forma en esta recta final de la temporada, dispararon a los jovellanistas que, con un tanto a la contra del extremo Raúl Blanco (9-2), dejaba sin reacción a un siete vasco, que apenas hacia daño a los locales con sus lanzamientos. Además, las acciones de ataque, lideradas por Adrián, marcaban aún más las distancias en el

32-26 JUANFERSA COMUNICALIA-ZARAUTZ

Juanfersa Comunicalia: Nacho Fernández; Rubén Río (7), Richi Díez (2), Beret (5, 2p); Abel (4), David Pellitero (3), Raúl Blanco (1) -siete inicial-, Esteban, Carlos García (2), Adrián (3), David Ortega (1), Iván Álvarez (3), Echarri y David Plaza (1).

Amenabar Zarautz: Aritz; Mikel Iraeta (9, 3p), Ander Atorrasagasti (4), Mikel Martínez (3); Ander Gárate, Iñigo Etxarri, Olaizola (3) -siete inicial-, Borja Hidalgo, Iosu Lertxundi, Iosu (2), David Aguirrezabalaga (1), Beristáin (1), Asier (2) y Jurgi (1).

Marcador cada cinco minutos: 4-0, 7-2, 11-5, 14-8, 15-9, 17-10 (descanso), 21-13, 22-16, 25-18, 27-23, 30-24 y 32-26.

Árbitros: Colmenero Guillén y Rollán Maertín (Castilla y León). Excluyeron al local Beret, y al visitante Asier.

Incidencias: partido de la jornada 29 de la Liga de División de Honor Plata masculina disputado en el Palacio de Deportes ante unos 1.100 espectadores.

electrónico de un Palacio, que ayer disfrutó con los suyos.

El técnico local Sergio Coteló aprovechó la gran superioridad de su equipo para dar entrada a jugadores de gran futuro como el lateral Iván Álvarez, que logró varios tantos de bella factura, así como el joven Carlos García y el extremo Iñigo Echarri.

En la reanudación, dos tantos del lateral César Beret pusieron a los rojillos con nueve tantos arriba (19-10), aunque Olaizola e Iraeta redujeron distancias. Los zarautarras tuvieron una tímida reacción mediante esta fase del partido y lograron ponerse a cinco tantos (25-20).

Sin embargo, el Juanfersa tomó de nuevo las riendas del encuentro y el pivote Abel, con dos excelentes tantos desde la raya, unido a la eficacia del central David Plaza y otra vez Iván Álvarez volvieron a poner a los locales con una distancia en el marcador de entre los seis y siete tantos.

Ahora toca pensar en la victoria el próximo sábado en la cancha del Nava, donde los rojillos pueden sellar definitivamente la clasificación para la fase de ascenso.

El Grupo da la cara en Palma del Río, pero las decisiones arbitrales le dejan sin opciones

PALMA DEL RÍO 32 GRUPO 29

Palma del Río: Manu López; Ignacio del Castillo (1), Filipe Martins (2), Jesús Morales (6), Alberto Requena (3), Alonso Grao (5), Agustín Casado (8, 3p) -siete inicial-, Joan Costa, Álvaro, Godoy (4), Roque (1), Gallardo, Consuegra, Morgado (2) y Gonzalo.

Grupo Covadonga: Jorge Martínez; Víctor Álvarez (9, 4p), Alex Santos, Pepe Espina (2), Javi Ancizu (3), Samuel Pérez (4, 1p), Carlos Prendes (4, 1p), -siete inicial-, Adrián, Alexis, Ferni y Pablo Fernández (3).

Marcador cada cinco minutos: 4-2, 6-5, 11-6, 12-8, 16-10, 18-12 (descanso), 22-18, 26-21, 28-22, 30-17 y 32-29.

Árbitros: Amigo Plaza y Espadas García de la Galana (Andalucía). Excluyeron a los locales, y a los visitantes.

Incidencias: partido de la jornada 29 de la Liga de División de Honor Plata masculina disputado en el polideportivo de El Panderero de Palma del Río.

:: J. PÉREZ

PALMA DEL RÍO. El Grupo Covadonga hizo un buen partido en la cancha del Palma del Río (32-20), un equipo que es segundo clasificado y aspira a organizar la fase de ascenso a la Liga Asobal.

Los primeros minutos fueron igualados. Pepe Espina, con dos tantos, puso el 6-5 en el marcador, pero los locales fueron abriendo brecha poco a poco hasta llegar a un 18-12 al descanso.

En la reanudación, el veterano Víctor Álvarez, con sus goles, metió al Grupo en el partido (20-18), pero varias decisiones, que se tradujeron en dos exclusiones, dejaron a los gijoneses con cuatro jugadores en cancha, lo que no desaprovecharon los andaluces, que tienen serias opciones de dar el salto a la élite tras el pinchazo ayer del Bidasoa con el Valladolid, que ayer ascendió.

El Hostelcur se queda sin subcampeonato

HOCKEY SOBRE PATINES

Las derrotas de las fabriles en la pista del Palau i Plegamans y la victoria del Manlléu les privan del segundo puesto

:: T. GARCÍA

PALAU I PLEGAMANS. El Hostelcur Gijón Solimar que quedó sin el subcampeonato de la OK Liga femenina. Su derrota contra todo pronóstico ayer en la pista del Palau i Plegamans (3-1), unido a la victoria del Manlléu sobre el colista Santa Maria del Pilar deja a las fabriles sin

posibilidades de alcanzar ese segundo puesto.

Pero ni mucho menos empaña la temporada de las gijonesas esta derrota, porque los resultados han sido mejor de lo esperado, pese a que tuvieron que luchar contra muchas circunstancias adversas. La primera de ellas fue que compitieron sin Vanessa Daribo, su jugadora referencia, que se lesionó en el mes de agosto y apenas intervino a lo largo de la campaña. Asimismo, el fichaje de la portera colombiana Carolina Correa no resultó.

Pero los éxitos llegaron con la conquista de la Copa de la Reina y un buen papel en la Copa de Europa, donde cayeron en semifinales contra el Vol-

PALAU I PLEGAMANS 3 HOSTELCUR 1

Palau i Plegamans: Laura Vicente, Berta Busquets (1), Laura Puigdueta (1), Carolina Herrera (1), Elisabet Gurri -cinco inicial-, Carla Masclans, Daniela Membrefío y Paula Ferrón.

Hostelcur Gijón: Elena González, Sara González, Marta González, Olga Giménez, María Díez (1) -cinco inicial-, Vanessa Daribo y Ainhoa García.

Goles: Iván González. Sin tarjetas azules.

Árbitro: 1-0: Carolina Herrera (4'), 2-0: Berta Busquets (4'30), 2-1: María Díez (34'), 3-1: Laura Puigdueta (35').

Incidencias: partido de la jornada 26 de la OK Liga femenina disputado en el palau Solita de Plegamans.

tregá, mientras que en la OK Liga tuvieron opciones de pelar por el título hasta las últimas jornadas.

En el partido de ayer, que fue la repetición de la final de la Copa de la Reina, las catalanas ganaban por 2-0 al descanso. María Díez, 'Peque' redujo distancias, pero a renglón seguido las locales sentenciaron.

MÁS DEPORTE

Samuel, a exhibir su gran forma en California

CICLISMO

:: **R. D. Samuel Sánchez** (BMC), que tiene como meta llegar bien a la Vuelta, afronta desde mañana el Tour de California con la intención de exhibir su gran forma. Brilló en las Ardenas, fue cuarto en Lieja y sexto en Flecha Valona, sin olvidar su triunfo en el País Vasco.

Brambilla es nuevo líder y Valverde, cuarto

GIRO DE ITALIA

:: **AGENCIAS.** El italiano Gianluca Brambilla (Etixx-Quick Step) ganó en solitario en la octava etapa del Giro, con salida de Foligno y llegada a Arezzo, de 186 kilómetros, poniéndose además la «maglia rosa». Alejandro Valverde (Movistar) es cuarto a 38 segundos.

Lluvia de preseas asturianas en Bañolas

PIRAGÜISMO | NACIONAL

:: **J. L. C.** La primera jornada del Nacional de maratón de Bañolas trajo un buen botín para los astures. Miguel Llorens (Ribadesella) y Alberto Plaza (La Llongar) fueron oro y plata en categoría sub 23; Emilio Fer-

nández (La Llongar) y Francisco Capín (Ribadesella), oro y plata en junior K-1; Nora Rey (El Gaitero) logró la plata en junior K-1; Diego Suárez (Ribadesella), bronce en senior C-1. Elena Hemanz y Ángela Migoya (Los Sirios), oro en cadete K-2; Miguel Serrano y Juan Rosete (Siero), oro y plata, en K-1 cadete, y Marcos Estrada y Rubén Rodríguez (El Gaitero), bronce en K-2 cadete.